

# L'Ecole de Danse fait sa rentrée à la M.A.F.A.

Sous la direction artistique de Liliane et Emmanuelle Valoise, l'Ecole de Danse de la M.A.F.A. fait (aussi) sa rentrée, ce mardi 3 septembre. Les classes des tout petits (à partir de 4 ans révolus) aux adultes reprennent leurs cours cette semaine, dans la grande bâtisse de la Maison de l'Amitié Franco-Américaine (MAFA), 2, place des Etats-Unis, à Château-Thierry. Fidèle à la tradition instituée par Mme Liliane Valoise, sa fille Emmanuelle, sociétaire de l'Ecole de Danse de l'Opéra de Paris et Professeur Diplômée d'Etat, met son talent et son expérience au service de tous les amateurs de danse. Proposant un large éventail d'horaires (cours d'une heure ou



d'une demi-heure, au choix), Emmanuelle Valoise anime également un cours de mise en forme pour adultes (ouvert à tous, mixte), structuré de façon à harmoniser le corps et l'esprit où comment utiliser l'art de la danse et l'expression corporelle pour obtenir un bien-être.

Pour les danseurs de la M.A.F.A., l'année 1997 sera celle d'un nouveau spectacle dans une chorégraphie mettant en

scène toute l'Ecole. Au travail !

Inscriptions et renseignements, les mercredis et samedis aux heures de cours, à l'Ecole de Danse de la M.A.F.A.

